

heit entdeckt, werden jetzt öffentlich in den Schulen vorgetragen.

Unstreitig sind den uns bekannten ältesten Völkern auf den Hochebenen Asiens und Afrika's, gute Kenntnisse in der Mathematik nicht abzuspochen. Das lehren ihre großen und riesenhaften Bauten. Die Ausführung wäre nicht möglich gewesen, wenn nicht die alten Baumeister eine vertraute Bekanntschaft mit der Geometrie, Mechanik und mit andern Zweigen der reinen und angewandten Mathematik gehabt hätten. Die großen Tempelbauten in Südindien und Oberegypten staunen die neuen Baukünstler an, die nicht begreifen können, wie damals schon Lasten von vielen Hunderten von Zentnern mit Leichtigkeit in große Entfernungen fortgeschafft und aufgestellt